

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Heinrich Jeremias Bornemann.

Bornemann, Heinrich Jeremias

Halle (Saale), 11.1700

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191297](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191297)

292 Heinrich Jeremias Bornemann ~~Citad~~
 Guedlimburgensis Saxo, natus 1678.
 d. 24. April: Patre Andrea Bornemann
 Matre Anna Magdalena Habn. olim
 alumnus Scholae Patriae. Praeceptores
 fuerunt M. Sam. Schmid, Rector illustris
 Guedlei, & M. Job. Dynhaupt, Corrector.
 in alman Fridericianam me recepi
 d. 8. Maji a^o 1700, ubi tertio anni qua-
 dranti peracto, Parentibz ob annonae ca-
 ritatem sumtz necessarios denegantibus
 dei implorans misericordiam receptus
 sum ad eam, quae per Virum deo
 probatum Aug. Herm. Frankium para-
 ta, mensam a^o 1700 d. 29. Oct. Per in-
 grum igit anni quadrantem hoc beneficium
 quod apud me non aliqui locum habet, ex-
 immerens sum complexus, atq; nulla omi-
 no re q^u ad utilitatem meam spectaret, p^{re}ter-
 missa, divina liberalitas p^{ro} oblatam nisi in-
 formationem quandam alibi alibi in me exten-
 dat, qua suscepta, nec non publica gratia
 actione ad Deu p^{ro} me missa die 29 Aprilis
 a^o 1701 discessi.